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2 E

0)
3 SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL.
4 San Miguel de los Bancos, 04 de febrero del 2021.
5 De conformidada la convocatoria, oportunamente notificada a todos, y cada uno de los
6 miembros del Concejo Municipal de San Miguel de los Bancos; siendo las 07H30, del día
7 jueves 04 de febrero del 2021; contando con la presencia del señor alcalde, Ab. Marco
8 Miguel Calle Ávila, quien presidirá esta sesión, de igual forma los señores Concejales: Sra.
9 Blanca Arias, Sra. Mariela Mendoza, Sr. José Montenegro, Sr. Stalin Orosco, Sr. Rigoberto

10 Chapa, al efecto existe el quórum reglamentario.
11 DESARROLLO DELA SESIÓN
12 ALCALDE: Señor Secretario por favor, demos inicio a la presente Sesión del po13 Municipal.

14 [SECRETARIO GENERAL: 1er. PUNTO DEL ORDEN DELDÍA. -
15|CONSTATACIÓN DEL QUÓRUM:

17 SECRETARIO GENERAL: Señor Alcalde, se encuentran presentes seis de los
18 miembrosdel concejo Municipal en esta sala, mismos que han sido convocadospara esta
19 sesión ordinaria, para el día jueves 04 de febrero del 2021; por lo que queda constatado
20 el quórum reglamentario. |

23 ALCALDE: Al haber el quórum reglamentario queda instalada la sesión, señor
24 Secretario, siguiente punto del orden del día.

26 [SECRETARIO GENERAL: 2do0. PUNTO DEL ORDEN DEL -DÍA. -
27|APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA

28 ALCALDE: Señor Secretario, tenga la bondad de leer el orden deldía.
29 SECRETARIO GENERAL:Se procedea dar lectura.
30 ORDEN DEL DIA
31 N% 05-SG-CMSMB-2021
32 CONVOCATORIA SESIÓN ORDINARIA
33 San Miguel de los Bancos, 02 de febrero de 2021.
34 En cumplimientoa lo dispuesto por el señor Abogado, Marco Miguel Calle Ávila, Alcalde
35 del Cantón, en uso dela facultad que le confieren los Arts. 60 lit. c); 318 del COOTAD;
36 me permito convocar, a la SESIÓN ORDINARIA del Concejo Municipal, a efectuarse
37 el día jueves 04 de febrero de 2021, a las 07h30, la misma que se realizará, en el
38 Salón de la Casa de Gobierno Municipal, dondese tratará el siguiente orden del día:
39
40
41 ORDEN DELDÍA:
«>. 1 Constatación del quórum, porel señor Secretario.
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12 Aprobación del Orden del Día
3

AO Aprobación del acta de la Sesión Ordinaria N* 04-SG-CMSMB-2021, de fecha 28
pH de enerodel 2021.
67 Primera Reforma al Presupuesto del año 2021, Saldo Caja Bancos.
8

9.5 Conocimiento y aprobación en primer y debate el “PROYECTO DE REFORMA A
10 ORDENANZA QUE REGULA LA  PARTICION Y ADJUDICACION
11 ADMINISTRATIVA DE SECTORES URBANOS CONSOLIDADOS EN EL
12 CANTON SAN MIGUEL DE LOS BANCOS”.
13

145 Conocimiento y resolución que declara bien Mostrenco el Lote: 20, manzana: 24;
15 identificado con clave catastral número: 1-2-24-20-0-0; ubicado en el Barrio
16 Vicente Benítez, zona urbana de la ciudad de San Miguel de los Bancos, provincia
17 de Pichincha.
18

17 Conocimiento y resolución que adjudica el Lote: 20, manzana: 24; identificado con
20 clave catastral número: 1-2-24-20-0-0; ubicado en el Barrio Vicente Benítez, zona
21 urbanade la ciudad de San Miguel de los Bancos, provincia de Pichincha. a favor
22 de los señores: Sandra Irene, Jaime Andrés, Martha Elizabeth, María Alejandra,
23 Chungandro Alvarez
24
254A Clausura de la sesión por parte del señor Alcalde Ab. Marco Miguel Calle Ávila.
26
27
28
29 ALCALDE: En consideración el Ordendel día señores Concejales.
30 CONCEJALA BLANCAARIAS: Señor Alcalde estoy de acuerdo conel orden del día, tengo
31  unaobservación, no se cuenta con el acta de la Sesión Ordinaria N* 04-SG-CMSMB-2021,
32  defecha 28 de enero del 2021., por lo que solicito que en tal sentido se elimine este punto
33 del orden del día.
34
35 ALCALDE: con la observación de la señora concejal que se apruebe y se elimine el punto
36 número tres; solicito antes de pasar al otro punto, el punto númerocuatro lo tratamosal
37 final.
38
39 CONCEJALA BLANCA ARIAS: Considero que está bien, no habría problema.
40
41 ALCALDE: Señor secretario se eliminaría el punto tres de la aprobación del acta que
42 quedaría para la próxima sesión y el punto número cuatro de la reforma al presupuesto
43 que pase al último punto., de acuerdo con el cambio
44
45 Concejala Blanca Arias: de acuerdo
46
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1 SECRETARIO GENERAL: se realiza la modificación al orden del día: se elimina
2 Aprobación del acta de la Sesión Ordinaria N* 04-SG-CMSMB-2021, de fecha 28 de enero
3 del 2021., y el puntoa tratar la Primera Reforma al Presupuesto del año 2021, Saldo Caja
4 Bancos. se cambia en el orden para tratarlo al final; quedando enel siguiente orden:
5
6 ORDEN DELDÍA:
7 1. Constatación del quórum, porel señor Secretario.
8
9 2. Aprobación del Ordendel Día

10
11 3. Conocimiento y aprobación en primer y debate el “PROYECTO DE REFORMA A
12 ORDENANZA QUE REGULA LA  PARTICION Y ADJUDICACION
13 ADMINISTRATIVA DE SECTORES URBANOS CONSOLIDADOS EN EL
14 CANTON SAN MIGUEL DE LOS BANCOS”.
15

16 4. Conocimiento y resolución que declara bien Mostrenco el Lote: 20, manzana: 24;
17 identificado con clave catastral número: 1-2-24-20-0-0; ubicado en el Barrio
18 Vicente Benítez, zona urbana de la ciudad de San Miguel de los Braco provincia
19 de Pichincha.
20
21 5. Conocimiento y resolución que adjudica el Lote: 20, manzana: 24; identificado con
22 clave catastral número: 1-2-24-20-0-0; ubicado en el Barrio Vicente Benítez, zona
23 urbana de la ciudad de San Miguel de los Bancos, provincia de Pichincha a favor
24 de los señores: Sandra Irene, Jaime Andrés, Martha Elizabeth, María pepa,25 Chungandro Álvarez
26
27 6. Primera Reformaal Presupuesto del año 2021, Saldo Caja Bancos.
28
29 7. Clausura de la sesión por parte del señor Alcalde Ab. Marco Miguel Calle Ávila.
30 |

31 ALCALDE: Gracias señor secretario, al existir apoyo a la moción, tenga la bondad de
32 tomar votación. Los que estén de acuerdo con la modificación realizadaal orden del día,
33 tengan la bondad de levantar la mano,
34
35 SECRETARIO GENERAL: Se proclaman los resultados con 6 votos a favor de la
36 aprobación del segundo punto del orden del día, mismo que ha sido realizado mediante
37 votación ordinaria y aprobado por unanimidad con la modificación realizada al orden del
38 día.
39
40 RESOLUCIÓN: EL CONCEJO MUNICIPAL RESUELVE, APROBAR EL
41 SEGUNDO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA. CON LA MODIFICACIÓN
42 REALIZADA AL ORDEN DEL DÍA. LA MOCION PRESENTADA POR LA
43 SEÑORA CONCEJAL BLANCA ARIAS, Y LA PETICIÓN DEL SEÑOR
44 ALCALDE PARA TRASLADAR EL PUNTO DE LA PRIMERA REFORMA AL
45 PRESUPUESTO PARA EL ANO2021. AL FINAL
46
47 ALCALDE: tengala bondad señorSecretario, el siguiente punto del Ordendel Día.
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SECRETARIO GENERAL: TERCER PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA,
CONOCIMIENTO Y APROBACIÓN EN PRIMERY DEBATE EL “PROYECTO
DE REFORMA A ORDENANZA QUE REGULA LA PARTICION Y
ADJUDICACION ADMINISTRATIVA DE SECTORES URBANOS
CONSOLIDADOS EN EL CANTON SAN MIGUEL DE LOS BANCOS)”.

2

3 ALCALDE: En consideración señores Concejales.
4 CONCEJALA MARIELA MENDOZA: Señor Alcalde, compañeros concejales, hemos
Ss observado que en la Ordenanza que Regula la Partición y Adjudicación Administrativa,
6 con la que estamos interviniendo alguno de los barrios, al haber hecho reuniones de
7 trabajo hemos observadoque existe la necesidad de una Reforma,la cual consiste en dar
8 la facilidad a los terrenos que son propiedad de organizaciones sin fines de lucero, en el
9 artículo 16 está la recomendación que hemos hecho como comisión, en los documentos

10 está el informe que hemos realizado,
11 ALCALDE. Gracias señora concejal, como es en primer debate pasaría a la comisión
12 nuevamente porque toca hacer el segundo debate si hay alguna otra cosa que corregir,
13 quisiera es que en la comisión se observe algunas cosas que hagan falta, por ejemplo, que
14—si alguien se queda lo pueda solicitar individualmente.
15 CONCEJAL BLANCA ARIAS: Señor Alcalde, señores Concejales, este proyecto de
16 ordenanza estamos presentando la Reforma a la Ordenanza, en la ordenanza aprobada
17 nose consideraron y no se tomaron encuenta algunos aspectos, consideramos que hay
18 que incluirle, es la propuesta que se la presenta como reforma, acogiendo sus palabras
19  mocionaría que aprobemos en primer debate y pase a análisis de la comisión de
20 legislación para la aprobación en segundo debate.
21 CONCEJAL JOSE MONTENEGRO: He revisado el proyecto de ordenanza se pide a las
22 instituciones sin fines de lucro que sonlas escuelas, colegios, iglesias entre otras, en la
23 ordenanza anterior porque salía el precio muy alto para estas organizaciones, las
24 compañeras han elaborado el proyecto de reforma ponen quese acojan al 5% del valor de
25 la propiedad, o se pueden acoger alos tres salarios básicos, ellos se van a acoger a lo que
26 cueste menos, como va a pasara la comisión, dejar directamente los tres salarios básicos
27  alasinstituciones de servicio social, apoyola moción.

28 ALCALDE: Al existir apoyo a la moción tenga la bondad señor Secretario de tomar
29 votación, señores Concejales los que estén de acuerdo tengan la bondad de levantar la
30 mano por favor.
31 SECRETARIO GENERAL: Se proclaman los resultados con seis votos a favor de la
32 aprobación del tercer punto del orden del día, conocimiento y aprobación en primer y
33 debate el “proyecto de reforma a Ordenanza que Regula la Partición y Adjudicación
34 Administrativa de sectores urbanos consolidados en el cantón San Miguel de los Bancos,”
35 mismo quese ha realizado mediante votación ordinaria, y aprobado por unanimidad
36 RESOLUCIÓN: EN EL TERCER PUNTO DEL ORDEN DELDÍA, EL CONCEJO
37 MUNICIPAL RESUELVE, APROBAR EN PRIMERY DEBATE EL “PROYECTO
38 DE REFORMA A ORDENANZA QUE REGULA LA PARTICION Y
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1 ADJUDICACION ADMINISTRATIVA

—
DE SECTORES URBANOS

2 CONSOLIDADOS EN EL CANTON SAN MIGUEL DE LOS BANCOS”.
3 ALCALDE: Señor secretario siguiente punto del orden del día por favor.

SECRETARIO GENERAL: CUARTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA,
CONOCIMIENTO Y RESOLUCIÓN QUE DECLARA BIEN MOSTRENCO EL
LOTE: 20, MANZANA: 24; IDENTIFICADO CON CLAVE CATASTRAL
NÚMERO: 1-2-24-20-0-0; UBICADO EN EL BARRIO VICENTE BENÍTEZ,
ZONA URBANA DE LA CIUDAD DE SAN MIGUEL DE LOS BANCOS,
PROVINCIA DE PICHINCHA.

ALCALDE: En consideración señores concejales

CONCEJAL JOSE MONTENEGRO:Es untrámite de declaratoria de bien mostrenco, es
necesario declarar bien mostrenco para que sea una propiedad municipal y así poder

9 adjudicar a la persona que esté en posesión y está solicitando la legalización de ese lote;
10  mociono para su aprobación
12
12 ALCALDE: ¿Hay apoyoa la moción?
13
14 CONCEJAL STALIN OROSCO: Apoyola moción
15
16 ALCALDE: Al haber apoyo a la moción, señor secretario tenga la bondad de tomar
17 votación, los que estén de acuerdo levanten la mano por favor.

19 SECRETARIO GENERAL: Se proclama los resultados con 6 votos a favor de la aprobación
20 el cuarto punto del orden del día, conocimiento y resolución que declara bien mostrenco
21  ellote: 20, manzana: 24; identificado con clave catastral número: 1-2-24-20-0-0; ubicado
22 enel barrio Vicente Benítez, zona urbana de la ciudad de San Miguel de los Bancos,
23 provincia de Pichincha; mismo que ha sido realizado mediante votación ordinaria y
24 aprobado por unanimidad.

26 RESOLUCIÓN: EN EL CUARTO PUNTO DEL ORDEN DELDÍA, EL CONCEJO
27 MUNICIPAL RESUELVE: APROBAR DECLARAR BIEN MOSTRENCO EL
28 LOTE: 20, MANZANA: 24; IDENTIFICADO CON CLAVE CATASTRAL
29 NÚMERO: 1-2-24-20-0-0; UBICADO EN EL BARRIO VICENTE BENÍTEZ,
30 ZONA URBANA DE LA CIUDAD DE SAN MIGUEL DE LOS BANCOS,
31 PROVINCIA DE PICHINCHA.

33 ALCALDE: Señor Secretariosiguiente puntodel ordendel día porfavor.

SECRETARIO GENERAL: QUINTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA,
CONOCIMIENTO Y RESOLUCIÓN QUE ADJUDICA EL LOTE: 20,
MANZANA: 24; IDENTIFICADO CON CLAVE CATASTRAL NÚMERO: 1-2-
24-20-0-0; UBICADO EN EL BARRIO VICENTE BENÍTEZ, ZONA URBANA
DE LA CIUDAD DE SAN MIGUEL DE LOS BANCOS, PROVINCIA DE
PICHINCHA. A FAVOR DE LOS SEÑORES: SANDRA IRENE, JAIME

5120

iS Dirección: Calle Marco Jaramillo (ammm: 770-988 / Fax:2770:011. ZIIRAS



WO0o0O

Yun

bn

N

NN

N

N

NN

NRP

O

QO44294427

YX

ON

pb

wWNRO00o0JoUup0wyNepO

0

0

UY

uu

UU

UU

UU

NN

NN

NDin

buNnNROow0Dw

00

DD

uu

00"

«y

39
40
41

Gobierno Autónomo
Descentralizado Municipal
DEL CANTÓN SAN MIGUEL DE LOS BANCOS

PICHINCHA - ECUADOR

ANDRÉS, MARTHA ELIZABETH, MARÍA ALEJANDRA, CHUNGANDRO
ALVAREZ.

ALCALDE: En consideración señores concejales.

CONCEJAL JOSE MONTENEGRO: Señor Alcalde, compañeros Concejales, fuimos hacer
la inspección del área que se va a adjudicar, como es un espacio como excedente de la
propiedad, fuimosa verificar si tiene en posesión esa área, con la inspección se observa
que tiene con muro de hormigón armado, por lo que tiene la posesión de hace muchos
años, revisando toda la documentación, en primera instancia tenía el poder especial uno
de los herederos que es el señor Chungandro Jorge, pero comoel falleció, seguidamente
le otorgan poder a la señora Martha Chungandro, por lo que todos los documentos están
en orden, para mi criterio falta el pago de impuestos de este año que seguramenteles
cobraran cuando realice el trámite, si ustedes están de acuerdo mociono para su
aprobación.

CONCEJAL STALIN OROSCO: Apoyo la moción de compañero José.

ALCALDE:al haber apoya la moción, los que estén de acuerdo tengan la bondad de
levantar la mano por favor, señor secretario tenga la bondad de tomar votación.

SECRETARIO GENERAL: Se proclaman los resultados con 6 votos a favor de la
aprobación del quinto punto del orden del día, que adjudica el lote: 20, manzana: 24;
identificado con clave catastral número: 1-2-24-20-0-0; ubicado en el barrio Vicente
Benítez, zona urbana de la ciudad de san miguel de los bancos, provincia de pichincha. a
favor de los señores: Sandra Irene, Jaime Andrés, Martha Elizabeth, María Alejandra,
Chungandro Álvarez. Mismo que ha sido realizado mediante votación ordinaria y
aprobado por unanimidad.

RESOLUCIÓN: EN EL QUINTO PUNTO DEL ORDEN DELDÍA, EL CONCEJO
MUNICIPAL RESUELVE: APROBAR LA ADJUDICACIÓN DEL LOTE:20,
MANZANA: 24; IDENTIFICADO CON CLAVE CATASTRAL NÚMERO:1-2-24-
20-0-0; UBICADO EN EL BARRIO VICENTE BENÍTEZ, ZONA URBANA DE
LA CIUDAD DE SAN MIGUEL DE LOS BANCOS, PROVINCIA DE
PICHINCHA. A FAVOR DE LOS SEÑORES: SANDRA IRENE, JAIME
ANDRÉS, MARTHA ELIZABETH, MARÍA ALEJANDRA, CHUNGANDRO
ÁLVAREZ

ALCALDE: Señor Secretario siguiente punto del ordendel día por favor.

SECRETARIO GENERAL: SEXTO PUNTO DELORDEN DEL DÍA, PRIMERA
REFORMA AL PRESUPUESTO DEL ANO 2021, SALDO CAJA BANCOS.

ALCALDE: Señora Directora Financiera tenga la bondad.
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DIRECTORA FINANCIERA: Buenos días señor alcalde señores concejales compañeros
se ha presentado la propuesta para la reforma del presupuesto 2021 del saldo caja a
bancos de conformidad con lo dispuesto en el artículo 264 de la constitución política de
la República y en concordancia con el artículo5 del código orgánico territorial autonomía
y descentralización los gobiernos municipales gozan de plena autonomía una vez que el
presupuesto 2021 ha sido sancionadoy se encuentra en la constitución los artículos 255
al 262 del código orgánico de organización territorial de autonomía y descentralización
faculta proceder a ejecutar reformas al presupuesto Mediante los ena pasos
traspasos suplementos y reducción de crédito, existiendo asignaciones presupuestarias
ingresos que no han sido consideradas en la proforma inicial 2021 de la municipalidad
existen recursos pendientes de ingresar a la municipalidad comopor ejemplo préstamos
del Banco del Desarrollo del Ecuador recursos hacer entregados por el MIESS cómo
contraparte a la ejecución de proyectos sociales, qué benefician a sectores vulnerables del
cantón con el respectivo ajuste de caja bancos, cuentas por cobrar cuentas por pagar y
transferencias pendientes de las asignaciones por la ley de Equidad Territorial.
La Dirección Financiera, en uso de sus facultades expone a su autoridad la siguiente
propuesta para la primera reforma al presupuesto del año 2021.

El saldo inicial presupuestado para el saldo caja banco fue considerado en USD 1000,00,
al 31 de diciembre del 2020

ALCALDE: Compañeros concejales todo esto si tiene el documento para que vayan
revisando.
DIRECTORA FINANCIERA: enlas cuentas bancarias de la institución se cuenta con USD
807.855,44 y el ajuste a considerar en los ingresos presupuestados de saldo caja bancos
es USD 806.855,44, saldos de cuentas por cobrar según los cortes presupuestarios y
contables al 31 de diciembre del 2020 se establece que las cuentas por cobrar ascienden
a USD 1.491.773,86, anticipos de fondos USD 96.299,42, cuentas por cobrar impuestos
tasas y contribuciones año vigente USD 503.708,33 y cuentas por cobrar años anteriores
USD 891.766,11 centavos.

3.- Saldos de préstamosdel banco del Estado para el financiamiento de proyectos al 31 de
diciembre del 2020, tenemos un saldo de USD 56.041,88 del crédito 40728 de la
construcción del alcantarillado sanitario y tratamiento de aguas servidas para barrios
nuevo amanecer, jardines del sol, y Brisas del Río Blanco, del cantón San Miguel de los
Bancos Provincia de Pichincha.

4.-Proyectossociales, el Ministerio de inclusión social establece como contraparte para la
ejecución de proyectos sociales los siguientes rubros:
Convenio MIES-DISCAPACIDA D 72.004,40
Convenio MIES- GERONTOLOGIA (CDIURNO) LAT :70804,51
Convenio MIES CDI 25.567,52
CONVENIO MIES ETI 53.194,33
Convenio MIES- GERONTOLOGIA (DOMICILIA RIO) 25.567,52

324.118,28
CONCEJAL MARIELA MENDOZA: Señor alcalde si me permite un momento, podría por
favorrepetir la última cantidad de Gerontología.
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DIRECTORA FINANCIERA: USD 25567,52 Con MEM-001-DDSyE-2020de fecha 7 de enero de
2021, el señordirector (e) de la Dirección Social Económico, indica los valores y proyectos a ejecutarse este
año con el MIESS.

5. Saldo a transferencias y donaciones: Se establece al 31 de diciembre de 2020, que porla Ley de
Equidad Territorial el Gobierno Central nos adeuda USD 1.459.645,60, valores que han sido registrados en
una cuenta de orden.
ALCALDE: Una pregunta señora directora está incluido el IVA ahí para la devolución del
Iva.

DIRECTORA FINANCIERA: No señor alcalde eso está en cuentas por cobrar.

ALCALDE: Eso prácticamente no nosvinoel año pasado.

DIRECTORA FINANCIERA: Exactamente el valor de USD 1.459.645,60, es lo que nos
debende las asignaciones, y se las ha registrado en una cuenta de orden porque ensí es
incierto no sabemos si viene o no y no sabemos la forma como nos van a devolver,
entonces está en esta cuenta de orden, no se la ha puesto para financiar el presupuesto
porque tendremos un presupuesto irreal al poneresevalor.

ALCALDE: Perosi nos viene podríamos incluirle.

DIRECTORA FINANCIERA: Si nos viene nosotros tendríamos que registrarla de lo
contable a lo presupuestario para poder distribuir para gastos.

Dentro de las partidas presupuestarias de ingresos, se considera un incremento de USD
3.498.798,13 y Reducciones por USD 5.404,46 , dando con esto un presupuesto
codificado de USD 8.721.423,67, este incremento se ha generado de acuerdo a las
Proyecciones de Ingresos emitidas mediante memorandum por la Dirección de
Desarrollo Social y Económico, Jefatura de Aváluos y Catastros, Jefatura de Gestión
Ambiental y Jefatura de Transito.
Dentro de los valores incrementados tenemos un valor considerable en terrenos por
$1.000.000,00 que nos indica la proyección el señor director de encargado de desarrollo
social dónde nosdice que se proyectaejecutarla lotización Bellos Horizontes 250030 con
35 centavos enla lotización Jardines del sol 2615 con 87 en la lotización Brisas del Río
Blanco 24164 en Nueva ciudad 178000 enla lotización nueva de San Miguel de los bancos
342000500 bienla lotización nueva de 1292 1458 que nos da $1000000

ALCALDE: Esoes lo que les habíamos dicho anteriormente que íbamosa entrar en ese
proceso, aquí quiero agradecer a todos ustedes porel trabajo que nos están ayudando en
este cobro porque yaen Bellos Horizontes hay algunas personas que han venidoarreglar,
el día de hoy aquí en el municipio de que se le haga un anticipo para arreglar lo de su
terreno en ese sentido está muybien.

DIRECTORA FINANCIERA: También tenemos la proyección que nos indica el señor jefe
de avalúos y catastros Plusvalía USD 15.000,00, Subdivisiones USD 15.000,00,
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1 Regularización de Excedentes y Diferencias de Terrenos USD 15.000,00 y Partición
2 Administrativa USD 72.000,00
3
4 ALCALDE: Esto es lo que ya hemos hecho las ordenanzas, ya está hecho los puntos
5 necesarios para tener los recursos dentro de lo que esla partición, también el trámite está
6 empezando en los excedentes es un trabajo y toda cosa que se haga es en beneficio nuestro
7 porqueal final eso se revierte en obras qué se hace.
8
9 DIRECTORA FINANCIERA: De la misma forma envía una proyección de ingresos extras

10 el Jefe de la Unidad de Transporte Terrestre Transito y SeguridadVial, como son: Stikers
11 USD 6.000,00, Especies de matriculas USD 24.000,00, Cobro por uso de
12 estacionamiento rotativo tarifario (zona azul) USD 120.000,00 impuesto al dis USD
13 24.000,00 dándonosun gran total de USD 174.000,00
14
15 ALCALDE: Eneste punto porejemplo según la proyección de los presupuestos anteriores
16  sevealto pero realmente el cobro quese hizoel año pasadoexiste bastante diferencia, en
17 realidad no sube mucho poreso lo que vamosa tenerbastante de recaudar.
18
19 DIRECTORA FINANCIERA:
20 Con la finalidad de mantener el equilibrio presupuestario, se realizan dentro de los
21 programasde gastos corrientesy de inversión, al igual que en los ingresos, incrementosy
22 reducciones; la distribución mediante traspasos de USD 200.000,00 en los cuales se
23 encuentra la distribución de los recursos destinados para Desarrollo Social y Económico.
24 Dirección Administrativa se realiza suplementos de gastos por un valor de USD
25 39.600,00 para financiar contratación de espacios informativos en radio y TV local, así
26 como también en plataforma digital, solicitudes requeridas por la Jefatura de Relaciones .

27 Públicas y Participación ciudadana.
28
29 CONCEJAL MARIELA MENDOZA: Una observación, aquí en los gastos de dirección
30 administrativa dice suplementos de ingresos por un valor de USD 39.600,00sería de
31 gastos.

|

32
33 DIRECTORA FINANCIERA: Sí sería de gastos. Dirección financiera, se financia USD
34 16,500 mediante suplementos de crédito para la elaboración de títulos de crédito y
35 compra de computadoras. Justicia policía y vigilancia, se financia $200000 para
36 mantenimiento de motocicletas.
37
38 ALCALDE: Antesde pasar a esto en dirección administrativa podríamosagregar algo.
39
40 CONCEJAL BLANCA ARIAS: Cómoes conocimiento de todo el consejo la ordenanza de
41 género ya la tenemos aprobada claro que a la par de eso tenemos que elaborar la
42 proyección del proyecto de actividades que vamosa realizar durante todo este año,no lo
43 tenemos todavía porque la ordenanza recién se aprobó el 2 de este mes me consideraría
44 que le coloquemos un valor para poder trabajar en este sentido para los gastos señor
45 alcalde y señores concejales.
46
47 ALCALDE: Cómo le podemos colocar esto Señora Magaly.

9/20
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DIRECTORA FINANCIERA: Qué eslo que tienen planificado hacer.

ALCALDE: Capacitación.

CONCEJAL BLANCA ARIAS: Si esto se va a basar en capacitación, prevención para la
erradicación de la mujer.

DIRECTORA FINANCIERA: Entraría como capacitación, pero pienso que debería serel
desarrollo social y económico noen el administrativo.

ALCALDE: Noenel administrativo pero tocaría ir viendo el valor para presupuestar.

DIRECTORA FINANCIERA: El valor más o menos.

BLANCA ARIAS: le podríamos dejar en eso pero señor alcalde usted que tiene
conocimiento nosotros pedimos al Consejo Provincial con la oficina que nos apoye y para
ello nuestro compromiso es darles la instalación al lugar donde se vaya destinar entonces
ahí toca hacer adecuaciones no sé si eso va dentro del mismo rubro o se considerará en
otra Partida.

ALCALDE: Para la adecuación sería en otra partida, pongámosle USD 10,000,00 aquí
para adecuaciones de oficinas otros USD 10,000,00 como ya quedala partida abierta en
junio se podría aumentar.

DIRECTORA FINANCIERA: Para esto necesitamos el requerimiento de las señoras
concejales a manera de un proyecto donde se definen los valores y poder financiar lo que
solicitan.

CONCEJAL BLANCA ARIAS: Porque luego vamos a presentar el proyecto de todas las
actividades que se va hacer por ahora sería el requerimiento.

DIRECTORA FINANCIERA: Sí indicando todolo que se va hacer.

ALCALDE: Los cursosde capacitación.

DIRECTORA FINANCIERA: Y paralas adecuaciones igual necesitarían convenio.

ALCALDE: Esto se va a ser en él mercado en la parte baja es municipal, sería el
requerimiento nomás que se tendría que hacer dentro de su comisión especificar lo que
se necesita, tener una oficina para lo cual se necesita.

DIRECTORA FINANCIERA: Que se va a atender en esta oficina.

CONCEJAL BLANCA ARIAS: Enesta oficina es de Warmi Pichincha, para casos de
violencia, atención para asesoría legal y atención psicológica.

ALCALDE: Nosési enestosi hace falta algo más porque sabemos hacerla revista.

gina 10|20
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1

2 DIRECTORA FINANCIERA: Si ésta está dentro de impresión y publicaciones,
3 ,

4 ALCALDE: Esta USD 25,000.
5
6 DIRECTORA FINANCIERA: Estaba USD 15,000 inicial y USD 10.000,00
7  presupuestando adicional.
8
9 CONCEJAL BLANCA ARIAS: Algo más señor Alcalde alguna forma de promocionarla

10 ordenanza me gustaría realizar impresiones y no sé si esto entraría no sé si del mismo
11  rubrole está colocandopara el género o ya lo podemos tomar de las impresiones.
12
13 ALCALDE: Poresodecía si le subimos en esta partida un poco siempre hay qué tenemos
14 que publicar y luego sabe haber problemas con esta partida.
15
16 DIRECTORA FINANCIERA: Le ponemos en el proyecto social y económico todo lo de
17 mantenimiento dela oficina.
18
19 ALCALDE: Entonces continuamos.
20
21 DIRECTORA FINANCIERA: Cuánto le ponemos enesto señor alcalde para lo que dice la
22 concejala hacemos como folletos las ordenanzas, cuánto de presupuesto.
23 |

24 ALCALDE: Cuando lleguemos al Desarrollo comunitario le ponemos sigamos.
25
26 DIRECTORA FINANCIERA: Desarrollo social y económico, mediante suplementos de
27 crédito se financia USD 26.500 para servicios personales porcontrato.
28
29 ALCALDE: Sólo está 500 deberíamos subirle en Horario de Contratos Civiles también
30 está de subir algo, en Desarrollo Social.
31
32 Será unos USD 10.000,00 a USD 12.000,00 porque sólo está $1000. En impresión ya
33 pusimos.
34
35 DIRECTORA FINANCIERA: En capacitación está USD 10.000,00 adecuaciones paralas
36 oficinas USD 10.000,00 para material de impresión USD 10.000,00y honorarios para
37 contratos civiles USD 10.000.00
38
39 ALCALDE: USD 18.000,00 póngale.
40
41 DIRECTORA FINANCIERA: Proyectos Sociales, mediante suplemento de crédito por
42 USD 318.327,00 y con traspasos de crédito USD 200.000,00, se financia los
43 requerimientos solicitados con MEM-001-DDSyE-2020
44 Recuerdan que no teníamos definido nosotros prácticamente el presupuesto de
45 desarrollo social y económico porque no sabíamos en que nomásse iba a ejecutar es por
46 eso que en los Proyectos Sociales se ha reformado totalmente.
47
48 ALCALDE: pero ese valor es del 10% que debemos financiar de nuestro presupuesto.
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DIRECTORA FINANCIERA: si señor alcalde adicional es lo del MIESS con nuestra
contraparte se codifica en Proyectos Sociales USD 630.350.01

CONCEJAL BLANCA ARIAS: señor alcalde, y compañera financiera lo que es para
turismoen qué partida está.

DIRECTORA FINANCIERA: Turismo en Desarrollo Social y Económico.

CONCEJAL BLANCA ARIAS: Entonces antes de pasarnos esto señor alcalde usted tiene
conocimiento que para el año 2021 está la feria de Sudamérica con sede en la parroquia
de Mindo, por cuestiones de la pandemia esto se cambió, esta feria se la va a llevar para
el próximo año hayla necesidad de empezar adecuar lugares en la parroquia de Mindo
para recibirá la cantidad de personas que van a venir para esta feria y consideramos para
allá seguir haciendo los trabajos para el próximo año.

ALCALDE: No tenemos Partida.

DIRECTORA FINANCIERA: Qué tipo de trabajo se van a hacer.

CONCEJAL BLANCA ARIAS: Se va hacer adecuaciones en las canchas porque hay
suficientes en Mindo para poderlo recibir y hacer todo este trabajo, simplemente hay que
hacer algunos pequeños arreglos en infraestructura.

DIRECTORA FINANCIERA: Deberíaver la partida y la solicitud por parte de turismo.

CONCEJAL STALIN OROZCO: Perdón señor alcalde, pero ellos van a presentar un
proyecto de todo lo que se va hacer en la parroquia de Mindo adecuaciones y todo ya
habíamos hecho en recorrido con los compañeros también alcalde: Más o menos cuánto
puede gastarse en la adecuación.

CONCEJAL BLANCA ARIAS: La batería sanitaria está dentro de un proyecto que se va
hacer en la cancha techada verdad, eso se soluciona alguna mejora en el coliseo y las
baterías sanitarias.

ALCALDE: Entoncesle ponemos en Obras Públicas ahí le dejamos algo para concluir esto.
CONCEJALES STALIN OROZCO: Cómosoy de la comisión pública alguna vez dijeron
que íbamos a hacer una compra de una retroexcavadora no sé si se ha puesto algo no he
revisado.

ALCALDE: Sí está puesto.

DIRECTORA FINANCIERA: Señor alcalde no habría problema de ponerle en social y
económico porque dirigiría la obra a Obras Públicas y se financiaría Dentro de este
programa se incrementa una obra.

ALCALDE: Cuánto le ponemos USD 20,000. Una partida abierta

¡ Yueldven, las obras !
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1 si es que ya viene el proyecto y hay más en junio se le ajusta si es que hay dinero.
2 Que estoycasi seguro que ese USD 1.400.000 que no se ha puesto enel gasto va a venir
3  yahítendremosque presupuestarlo.
4
5 CONCEJAL MARIELA MENDOZA: Delo del conteo de aves en 2021
6
7 Alcalde: Infraestructura sería de los espacios deportivos de la parroquia de Mindo.
8
9 DIRECTORA FINANCIERA: Queda modificado los proyectos sociales de USD

10  630.350.01 conel 10% que les corresponde al municipio más lo del MIES.
T1

12 ALCALDE: Cumplimos la ley ahí.
13
14 DIRECTORA FINANCIERA: Si cumplimos.
15
16 ALCALDE: Porque eso es importante compañeros y compañeras que nosotros por
17 obligación Tenemos que tener el 10% apartado para Proyectos Sociales y con esto
18 cumplimos.
19
20 DIRECTORA FINANCIERA: Planificación mediante suplementos de crédito por un valor
21 de $100000 se financia el saldo para el catastro rural en el presupuesto inicial habíamos
22 presupuestado USD 150,000 y este proyecto requería $250000 por lo que estamos
23—adicionando los $100000que faltaba.
24
25 Gestión ambiental: con suplementos de crédito se financia USD 255.000,00 para
26 financiar la compra del recolector de basura, para la geomembrana de la celda emergente.
27
28 Agua potable: suplementos de crédito por USD 396.410,00 para financiar compra de un
29 vehículo, estudios, compra de químicos, mano de obra para los diferentes sistemas de
30 agua del cantón.
31
32 CONCEJAL JOSÉ MONTENEGRO: Señoralcalde y en esto sí ingresado lo del agua de
33 Santa Rosa.
34
35 DIRECTORA FINANCIERA: Dentro de las 250.000está ingresado señoralcalde en la
36 partida presupuestaria 73.08.11
37
38 ALCALDE: Noqueestá material de construcción ahí estaría ahí 690,000 para comprarla
39 tubería y todo eso pero Magali aquí me falta algo, lo que le pase ayer está todo?
40
41 DIRECTORA FINANCIERA: Loque solicito ayer esta todo incluido señor Alcalde.
42
43 ALCALDE: había un mantenimiento de equipos y bombas.
44 DIRECTORA FINANCIERA: Está por 4800 en mantenimiento de maquinarias y equipos
45
46 ALCALDE: Ese que nosfalta uno de honorarios por contratosciviles.
47
48 DIRECTORA FINANCIERA: Si está por 29,000señor alcalde.
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DEL CANTÓN SAN MIGUEL DE LOS BANCOS

PICHINCHA ECUADOR

ALCALDE: 60,000 dice Marianela que no está lo que se trata de equipos de maquinaria
en el agua para el lavado de arena limpieza de 10kilómetros de tubería y eso también
necesitamos contratar 60,000estaba y no le ha copiado.

DIRECTORA FINANCIERA: señor alcalde pero le volví a preguntar: Y me dijo que no que
sólo eran los 30,000, porqueyo la llamé yella me dijo eso hablé con el señor alcalde

ALCALDE: Si nos reunimosaquí paraver esto.

CONCEJAL JOSÉ MONTENEGRO:Y parala limpieza de Los Pozos de oxidación.

ALCALDE: Es que no avanza nuestra gente hacer todo de todolo que se va hacer en Mindo
el trabajo del Saguambí una captación y contratar mano de obra aparte eso le dije a
Marianela porque después me dice que no tiene partidas y no hay gente aquí dentro del
municipio todos están ocupados.

CONCEJAL MARIELA MENDOZA: La parte que dice aquí vehículos Qué es.
DIRECTORA FINANCIERA: Comprade un vehículo.

ALCALDE: Comprade la camioneta se ha dañado la camioneta ya no sirve, ahora está
dañada la camioneta y están andando enla otra camioneta, del resto está todo Magali?

DIRECTORA FINANCIERA: Delo que le han solicitado sí está.

CONCEJAL BLANCA ÁRIAS: Encuál partida sube los USD 30,000 más.

ALCALDE: Es enla de Honorarios por Contratos Civiles y de Servicio

DIRECTORA FINANCIERA: enla partida presupuestaria 73 06 06.
Transporte Terrestre Transito y Seguridad Vial, de acuerdo a requerimiento con MEM-
44-UTTTSV-GADMS-2021, se financia con suplementos de crédito UDS 192.000,00,
para la adquisición de Equipos Informáticos, Capacitación, Herramientas, adecuaciones,
estudios de Consultoría y la adecuación del centro de revisión vehicular.

CONCEJAL MARIELA MENDOZA: perdónla consultoría para tránsito de qué se trata.

DIRECTORA FINANCIERA: Si está dentro de los gastos, estudios de consultoría parael
plan de movilidad requiere $35.000,00 y consultoría para la construcción del mini
terminal $35.000.00

Está para el centro de adecuación vehicular USD 100,000,00 de infraestructura,
mobiliarios, solicita también para elaboración de stickers.

Otros Servicios Comunales, con suplementos de crédito se financian USD
1.713.725,73 para diferentes Obras como son. Adoquinados y Asfaltado de calle de la
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1 cabecera cantonal y de la parroquia de Mindo, Aceras y Bordillos, construcción del
2 Terminal Terrestre del cantón, adquisición de una excavadora oruga.
3
4 ALCALDE: aquí queremos hacer: Cómoles habíamos dicho el asfalto de las calles de
5 Mindo hasta Cunuco, la Roberto Pesantez, la calle Moisés Carrera y la de Nueva ciudad,
6  ylosadoquinadosque tenemos la propuesta, hayunos inversionistas que quieren invertir
7  $1.000.000,00 en adoquinados quieren invertir y es como untipo crédito del 8% lo que
g ellos invierten su dinero y cobran 22,500 dólares mensuales. Una vez que se firme el
9 contrato, más o menossale un millón 200con intereses en 5 años entonces está calculado

10 para eso $270000 el primer pago del año una vez que se concrete esto tendríamos un
11 trabajo de $1.000.000,00 en adoquinados dentro de San Miguel de los bancos en Mindo
12 yen algunos recintos es bastante $1.000.000,00 en adoquinado, si concretamos eso es
13 muy bueno dentro del presupuesto le estemos poniendo pero no sé de ahí Magaly Cómo
14—vala partida de $1000000algo analizándolo pero necesitamos $270000por año.
15 Está presupuestando anualmente pero ya tendríamos adelantado los trabajos queríamos
16 que nos haga asfalto peroel inversionista dice que no, entonces adoquinado queda casi
17 todos Los Bancos teniendo también algunascalles y en San Bernabé, algunascalles hasta
18 San Pedro, prácticamente estaríamos haciendo un buen trabajo en este añosi es que
19  concretamos este trabajo prácticamente solucionaríamos nuestro problema, yahí quiero
20 decirles que 1del millo cuatrocientos que no nos ha venido, si es que nos hubiese venido
21 esa plata estuviera los bancos cambiado prácticamente, hubiéramos cambiado la
22 fisonomía de nuestro cantón estamos siendo muy austeros gracias a ustedes también que
23 hemos hecho un sin número de ordenanzas vemos ahora reflejándose en el presupuesto
24 sinceramente para eso estamos nosotros para buscar el mejoramiento de la vida del
25 habitante de nuestro cantón, continuemos En qué estábamos en adoquinado en el
26 presupuestode la retroexcavadora está presupuestada USD 200.000,00
27
28 DIRECTORA FINANCIERA: Esta USD 200.000,00 nosé si adicionalmente vael IVA.
29
30 ALCALDE: Vale como USD 190.000,00 más IVA.
31
32 CONCEJAL JOSÉ MONTENEGRO: Señor alcalde de mi parte está muybien si podemos
33 conseguir ese crédito, porque en realidad nuestra cabecera cantonal aquí como zona
34 urbana tenemos muchas calles que hacen falta los adoquines ahora como dicen que se va
35 a asfaltar la calle Roberto pesantez sería una muy buena obra, es una vía para
36 descongestionar en tiempode fiestas si se podría decir los vehículos pasarían por aquí y
37 van hasta el final del pueblo esto está muybien y De igual forma, la parroquia de Mindo
38  ytodoslos recintos que ya son grandecitos que les hace falta adoquines ahí sí quedaría
39 bien el adoquín enestas partes que no entran muchos los vehículos.
40
41 ALCALDE: El adoquín es mucho mejor que el asfalto en la parte técnica dura más y en
42 este clima resiste más, pero por ejemplo la gente prefiere el asfalto y vemos que enla 17
43 dejulio se ha terminadoel asfalto en la 6 de diciembre maloel asfalto mucho mejoresel
44

—
adoquinado perola fisonomía de tener una vía asfaltada da comootra presentación, pero

45 quedando adoquinado es buenísimo ciertos adoquinados que tenemos ya no entra
46 maquinaria sino todos los días tenemos que estar arreglando las vías, entonces el
47 presupuesto que ahorita nosotros estamos aprobando la reforma tiene mucha perspectiva
48 tiene bastante ilusión de poderlo hacer también tenemos que esperar que venga los
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Descentralizado Municipal
DEL CANTÓN SAN MIGUEL DE LOS BANCOS

PICHINCHA - ECUADOR

recursos también puede quedarse cómose quedó el año pasado muchas cosas, si no nos
vienen los recursos estaríamos nuevamente en lo mismo la expectativa que se da puede
ser que el millón de dólares venga más seguro , que eso vendría y podríamos hacer sería
lo más , tenemos la esperanza que los recursos que vienen del estado yel de cobro que va
hacer, porque con eso vamos arealizar la obra pública aquí en San Miguel de los Bancos,
no sé si hay alguna pregunta más sobre lo de obra pública.

CONCEJAL JOSÉ MONTENEGRO:Laretroexcavadora hace falta
Alcalde: La retroexcavadora vamos a comprar enseguida.

CONCEJAL JOSÉ MONTENEGRO: Eso es lo que nos hace falta a nosotros para no andar
pidiendoal Consejo Provincial que nos prestan o nonos presta.

DIRECTORA FINANCIERA: Señor alcalde se va a financiar el IVA porquesale $213000.
Porsi acasole voy a financiar USD 15.000,00adicionandoel IVA

ALCALDE: Pongámosle los USD 30.000.

DIRECTORA FINANCIERA: ¿Pero los 230.000 habrá que adicionarle el IVA?

ALCALDE: No. Yo creo que es con IVA ya, qué más tenemos

DIRECTORA FINANCIERA: Por último, tenemos gastos comunes de la entidad y
servicios

ALCALDE: Aquí necesitamos en otros servicios comunales también poner contratación
de personal, aquí tenemos lo de las baterías sanitarias de Mindo, San Bernabé hay algunas
cosas necesitamos poner algo ahí para la contratación de personalsería igual por servicio.

DIRECTORA FINANCIERA: Tenemos $20.000,00 en la 73 06 06. Tenemos como
partida abierta 500€el pedido fue USD 20.000,00y eso se está financiando.

ALCALDE: Si hay que poneralgo para contratar, póngale 40.000 porque eso nos va a
permitir nosotros alguna cosa que se requiera por ejemplo terminar las construcciones
contratamos unas 5 personas en 2 meses y se acabó. Por ejemplo, en la escuela Nueva
Delhi ya se está terminandolo de la cancha techada,la gente se va distribuyendo de ahí
se enferma no pueden mojarse algunos entonces eso es uno de los inconvenientes
preferible tener una partida para poder contratar usted diga cinco personas, a $500 son
2000 mensual por unos dosytres mesesyse termina.

CONCEJAL BLANCA ARIAS: Parala compra de los diferentes materiales para las obras

ALCALDE: Si tenemos Dónde estaba eso Magali. Para compra de materiales tenemos
$339.179.44, en materiales de construcción eléctrica de ahí estamos sacando para
financiar lo que estamos solicitando.

DIRECTORA FINANCIERA: Dela partida 73.08.11

e Dirección: Calle Marco Jaramillo (f27m-7 9/2770- EZAN IRARA
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2 ALCALDE: Está ya había de ahí todo lo que hemos sacado de esa partida vamosa pasar.
3
4 DIRECTORA FINANCIERA: Deestos 255221.73 que está adicionado a la cuenta 73.08.11
5  levamosarestar $162000.
6
7 Alcaldes: 162000. Yo tengo otros requerimientos que me hicieron ayer en ambiente no sé

8  siesque está bien, Contratación de vehículo en ambiente 17,000
9

10 DIRECTORA FINANCIERA: Señor alcalde lo que ellos solicitan está no han solicitado
11 gestión ambiental sólo está para la geomembrana paralo del recolector.
12
13 ALCALDE: Contratación de un vehículo USD 1 7000,00
14
15 DIRECTORA FINANCIERA: enel presupuesto inicial no está, en la 73 05 05
16
17 ALCALDE: En la 73.05.05 maquinaria y equipo, áreas verdes
18
19 DIRECTORA FINANCIERA: Nohay Eso quiere decir que no han solicitado.
20
21 ALCALDE: Estudio y cierre técnico 10,000sé que tenemos que contratar un estudio para
22 cerrarlo que está ahí.
23
24 ALCALDE: Es que debe estar con un estudio, para lo de Nakopa necesitan $5000 para
25 cumplir con lo de Alemania.
26
27 DIRECTORA FINANCIERA: En gestión ambiental está donde dice plantaciones
28 forestales $5000.
29
30 ALCALDE: Eso puede entrar dentro de esto.
31
32 DIRECTORA FINANCIERA: Porque Marianela también pidió plantas y también está
33 presupuestado.
34
35 ALCALDE: No sé si algo se queda tenemos construcción de bordillos también cuánto
36 tenemos.
37
38 DIRECTORA FINANCIERA: Eso está en el valor grande que dice 75.01.04 obras de
39 Urbanización y embellecimiento qué hay $984000, ahí tenemos para construcción de
40 bordillos USD 200.000,00, construcción de adoquinados USD 270.000,00, colocación
41  deasfalto en calles de Mindo y San Miguel de los Bancos USD 214.000, oo y Construcción
42 del Terminal Terrestre USD 300.000,00
43
44 CONCEJAL JOSÉ MONTENEGRO: Señoralcalde nosotros tenemos un poco de puntos
45 verdes de los tanquesparala recolección de basura, pero pasa que están sin cerramientos
46  alaire libre digámoslo así entonces con la cubeta llega la gente y llenan los tanquesllegan
47 los perros y toda la basura es mejor no tener esos puntos verdes sería hacer un
48 cerramiento aunque sea pequeño

na 17/20
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2 ALCALDE: En esa partida que le estamos quitando es para las áreas verdes Ahí vamosa
3 comprar, ahora nosotros tenemos que hacerle dar trabajo tenemos buenos soldadores
4 ellos pueden realizar los compramos los materiales, en esta partida está para comprar,
s Concejal José Montenegro: Señoralcalde conversaba el año anterior del asuntolas viseras
6 delas vías donde hay muchos estudiantes que viajan a los colegios a diferentes sectores
7 también estarán Dentro de este presupuesto.
8
9 ALCALDE: No tenemos pero aún tenemos 200,000 con eso podríamos salgo ver porque

10  noestaba previsto para comprar en este año sino más bien el próximo añoo si nos viene
11 ese millón 490que nostiene que venir ya que estamos todo el mundopeleando entonces
12  coneso tendríamos buenos recursos para poder hacer algunas cosas.
13
14 CONCEJAL JOSÉ MONTENEGRO:En todos los sitios hay estudiantes que viajan del
15 Recinto de ellos a Santo Domingo otros a Quito a diferentes partes entonces en invierno
16  esel problema para estos jóvenes tienen que estar en el aguacero parados esperandoel
17 bus, perosi se tiene planificado realizar hacerlo estamos bien, gracias
18
19 ALCALDE: sabe que podemos comprar: Algo para que nuestra gente mismo haga lo
20 hacemos nosési es que haya alguna cosa más.
23
22 DIRECTORA FINANCIERA: Gastos Comunes de la Entidad y Servicios,
23  financiamos con suplementos de USD 376.635,40 para jubilaciones, renuncias
24 voluntarias y cuentas por pagar.
25 :

26 ALCALDE:En loquedice renuncias voluntarias está presupuestado para dos personas
27  máso menos, tenemos 80,000 beneficio por jubilación eso le decía a Magaly que tenemos
28  quetener personas que han renunciado la de la señora Bastidas ya está en deudasólo está
29 de pagarle y tenemos 3 personas para jubilaciones.
30
31 DIRECTORA FINANCIERA: en los 3 se va 120.000,00 más o menos pero la señora
32 Bastidas sólo está de pagarle más o menos 40,000, por esa razón se ha considerado USD
33 80.000,00 en jubilaciones.
34
35 ALCALDE: Dinero no hay mucho hay que decirles la verdad, se les ha dicho que cuando
36 venganlos recursos se les ira cancelando.
37
38 DIRECTORA FINANCIERA: CONCLUSIONES: Es necesario reformar el
39 presupuesto del año 2021, mediante suplementos, reducciones y traspasos, el
40 presupuesto reformado se incrementa en un 59,94 % y asciende a un valor de USD
41  8.721.423,67; RECOMENDACIONES: Presentar al Consejo Municipal el proyecto de
42 Reforma del Saldo Caja Bancos, para su estudio, análisis y aprobación, de acuerdoalo
43 dispuesto en los artículos 255, 256, 259 y 261 del Código Orgánico de Organización
44 Territorial, Autonomía y Descentralización.
45
46 ALCALDE: Nosési tienen alguna pregunta.
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3

2 CONCEJAL JOSÉ MONTENEGRO: Conla información que hemos recibido está claro,
3
4 ALCALDE: Habría una cosa que ver Magaly que se nos explique trimestralmente cómo
5  vanlos recursos de la municipalidad a los compañeros concejales.
6
7 DIRECTORA FINANCIERA: No hay problema señor alcalde trimestral o cuatrimestral.
8
9 ALCALDE: Si es que viniese la plata que nos debe el Gobierno Central yo creo que se

10 debería comprar unas dos o tres volquetas, si ya nos desembolsan algo de plata habíamos
11  queir viendo como comprarlas o nosési dejamos algunapartida abierta.
12
13 DIRECTORA FINANCIERA: Usted tiene el presupuesto señor Alcalde revíselo por favor.
14
15 ALCALDE: es que el trabajo con la maquinaria: es lo que se ve y lo que hace falta, el
16 Consejo Provincial tiene $5000000 para maquinaria perolo que ellos están comprando
17 —esvolquetas para la provincia.
18
19 DIRECTORA FINANCIERA: Si tenemos para la compra de vehículos una partida abierta.
20  Por$1000.
21
22 ALCALDE: Perosi es que vienesy sería importante comprarlas unas dos o tres volquetas
23 por ejemplo las Freelander que hay ahora USD 80,000 valen $240000entres volquetas,
24 pero con tres volquetas es un buen trabajo, sería bueno y esto puede quedar como
25 recomendacióndel seno del Consejo que si vienen estos recursos, que se presupuestó para
26 la compra de volquetas.
27
28 CONCEJAL RIGOBERTO CHAPA:Señor alcalde yo sí estoy de acuerdo que con él los
29 recursos que venga se planifique para la compra de por lo menos 3 volquetas qué nos
30 beneficiará a todo el cantón.
31
32 ALCALDES: Si es que viene los recursos de una vez para hacer son 1.400.000,00 es
33 bastante, si estamos de acuerdo entonces con el presupuesto.
34 |

35 CONCEJALES STALIN OROZCO: Magaly que nos ha dado una buenaexplicación.
36
37 ALCALDE: Felicitaciones Magaly, estaba parael día jueves y nos ayudó porque hay cosas
38 que hay que seguir haciendo como de los materiales, y si no tenemos este presupuesto no
39 podemos comprar ni un quintal de cemento entonces preferible comprar un buen grupo
40 de materiales, entonces están de acuerdo, señor secretario tenga la bondad de tomar
41 votación, compañeros concejales y concejalas los que estén de acuerdo con la aprobación
42 de la primera reforma al presupuesto para el año 2021, tenga la bondad de levantar la
43 mano, con las modificaciones que hemos hecho dentrode la sesión en pleno., entonces
44 Magalycon todas las modificaciones que se ha hecho, para que le pase al señorsecretario,
45 los que estén de acuerdo tenga la bondad de levantar la manoporfavor.
46
47 SECRETARIO GENERAL:Se proclaman los resultados con seis votos a favor de la

191.20
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aprobación del sexto punto del orden del día, realizado mediante votación ordinaria, y
aprobado por unanimidad

RESOLUCIÓN: EN EL SEXTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, EL CONCEJO
MUNICIPAL RESUELVE: APROBAR LA PRIMERA REFORMA AL
PRESUPUESTO DEL AÑO 2021, SALDO CAJA BANCOS, CON LAS
MODIFICACIONES REALIZADAS EN LA SESION CONCEJO EN PLENO.

WD
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ALCALDE: Señor Secretario siguiente punto del orden del día por favor.

a ma

SECRETARIO GENERAL: SEPTIMO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA
CLAUSURA DE LASESIÓN POR PARTE DEL SENOR ALCALDE ABOGADO
MARCO MIGUEL CALLE AVILA.

11
12 ALCALDE: al no haber másque tratar queda clausurada la sesión.

13 SECRETARIO GENERAL: se da por clausurada la sesión siendo las 08h56 minutos.
14 ===

Con16
17
18
19
20
21
22 SECRETARIO GENERA

23

24 RAZÓN DE APROBACIÓN: Esta acta fue aprobada por el Concejo Municipal, en Sesión
25 Ordinaria del 11 de febrero de 2021, Lo certifico:

26

27

28 Dr.
29 SECRE
30

, 20]20

Q Dirección: Calle Marco Jaramillo E27
703 2770:729/27 7 1 Vuelven, las obras !


